

27.01.2016

## **Weiterer Fototermin für die Kampagne "Willkommen in Ludwigshafen"**

"Willkommen in Ludwigshafen" – so heißt eine Kampagne zur Stärkung der Zuwanderungskultur, die im November in Ludwigshafen startete. Die Kampagne ist eine gemeinsame Aktion des Fotokünstlers Thomas Brenner, des Grafikers Hyko Ritsma, der Stadt Ludwigshafen und der Leitstelle Kriminalprävention Rheinland-Pfalz. Sie besteht aus drei Komponenten: Plakaten mit Porträts von Flüchtlingen, Postkarten mit diesen Porträts und Plakaten mit Porträts von Bürgerinnen und Bürgern, die sagen "Flüchtlinge willkommen". Es haben sich bereits rund 250 Bürgerinnen und Bürger für die Kampagne fotografieren lassen. Am Samstag, 30. Januar 2016, von 9 bis 18 Uhr bietet Thomas Brenner für Interessierte einen weiteren zentralen Fototermin im Pfalzbau an, an dem sich Bürgerinnen und Bürger für die Kampagne fotografieren lassen können.